

# STADTVERWALTUNG FÜRSTENFELDBRUCK

## Beschlussvorlage Nr. 1944/2019

### 83. öffentliche und nichtöffentliche Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses

Betreff/Sach-antragsnr.	Ergebnisverwendung Jahresabschluss 2015			
TOP - Nr.		Vorlagenstatus	öffentlich	
AZ:		Erstelldatum	17.10.2019	
Verfasser	Höpfl, Markus	Zuständiges Amt	Amt 2	
Sachgebiet	23 Betriebswirtschaft, Baubetriebshof	Abzeichnung OB:		
Beratungsfolge		Zuständigkeit	Datum	Ö-Status
1	Haupt- und Finanzausschuss	Vorberatung	06.11.2019	Ö
2	Stadtrat	Entscheidung	26.11.2019	Ö

Anlagen:	<ul style="list-style-type: none"><li>- Anlage 1: Ergebnisrechnung 2015</li><li>- Anlage 2: Finanzrechnung 2015</li><li>- Anlage 3: Vermögensrechnung (Bilanz) 2015</li><li>- Anlage 4: Anhang 2015</li><li>- Anlage 5: Anlagen zum Anhang 2015</li><li>- Anlage 6: Rechenschaftsbericht 2015</li></ul>
----------	---

### **Beschlussvorschlag:**

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Stadtrat (vorbehaltlich des Beschlusses des Rechnungsprüfungsausschusses) das Jahresergebnis 2015 in Höhe von 9.573.600,01 Euro wie folgt zu verwenden:

- Einstellung von 25.000,-- Euro in die Ergebnissrücklage „Hochwasser“
- Den Jahresfehlbetrag der Luise-Zechentmayer-Stiftung in Höhe von 9.671,33 Euro auf neue Rechnung vortragen
- Den verbleibenden Überschuss in Höhe von 9.558.271,34 Euro in die Ergebnissrücklage einstellen.

Referent/in	Schwarz / SPD	Ja/Nein/Kenntnis	Kenntnis
Referent/in		Ja/Nein/Kenntnis	
Referent/in		Ja/Nein/Kenntnis	
Referent/in		Ja/Nein/Kenntnis	
Beirat		Ja/Nein/Kenntnis	
Klimarelevanz		keine	
Umweltauswirkungen		keine	
Finanzielle Auswirkungen		Nein	
Haushaltsmittel stehen zur Verfügung			€
Aufwand/Ertrag lt. Beschlussvorschlag			€
Aufwand/Ertrag der Gesamtmaßnahme			€
Folgekosten			€

**Sachvortrag:**

Der Jahresabschluss 2015 wurde dem Haupt- und Finanzausschuss am 14.05.2019 und dem Stadtrat am 28.05.2019 zur Kenntnisnahme vorgelegt.

Zwischenzeitlich wurde der Jahresabschluss vom Rechnungsprüfungsamt geprüft. Die Prüfung hat eine kleinere Änderung bzw. Verschiebung in einer Bilanzposition ergeben. Außerdem musste die Finanzrechnung und bei den Anlagen zum Anhang der Anlagenspiegel und der Verbindlichkeitspiegel in geringem Maße geändert werden. Auf das Ergebnis der bereits vorgelegten Unterlagen haben diese Änderungen keine Auswirkung. Diese Änderungen werden im Rechnungsprüfungsausschuss beraten.

Vorbehaltlich der Genehmigung des Jahresabschlusses 2015 durch den Rechnungsprüfungsausschuss schlägt die Verwaltung vor, das Ergebnis in Höhe von 9.573.600,01 Euro wie folgt zu verwenden:

- Einstellen von 25.000,-- Euro in die Ergebnissrücklage „Hochwasser“
- Den Jahresfehlbetrag der Luise-Zechentmayer-Stiftung in Höhe von 9.671,33 Euro auf neue Rechnung vortragen
- Den verbleibenden Überschuss in Höhe von 9.558.271,34 Euro in die Ergebnissrücklage einstellen